

Jahresbericht 2018

Am 27. März 2018 starteten wir mit dem traditionellen Osteranlass, organisiert von Renate Meier und Helen Bolliger. Es wurden wieder Eier verziert und gefärbt. Selbstverständlich gab es auch eine Zwischenverpflegung, die von allen sehr genossen wurde. Beim Eiertütschen wurde dann viel gelacht und diskutiert.

Im Schulhaus Eichalde Wila wurde am 7. April 2018 die Music Comedy «Die grellen Frischzellen» aufgeführt. Mit viel Charme, Witz und gekonntem Gesang überzeugten die 4 Frauen mit ihrer Aufführung. Das Thema «Wellnesshotel zur frischen Zelle» erzählte über die Alltagsorgen älter werdender Frauen. Es war ein sehr vergnüglicher Abend.

Der Vorstand besuchte das Tösstaler Vorständetreffen am 19. April in Rikon.

Der Maibummel vom 4. Mai wurde von Elisabeth Dänzer, Trudi von Grüningen und Vreni Wernli geleitet. Nach einem gemütlichen Spaziergang in der Umgebung trafen wir uns bei Elisabeth zu einem feinen Abendessen.

Die Vereinsreise vom 16. Juni 2018 führte uns zur Insel Reichenau. (siehe Reisebericht)

Der TV Schalchen-Wildberg feierte am 7. Juli 2018 sein 75 jähriges Jubiläum. Wir vom Vorstand wurden zu einem reichhaltigen Apéro eingeladen. Zusammen mit dem Frauenverein Wildberg und der Männerriege überreichten wir im Festzelt das gemeinsame Geschenk, die Schürzen. Der TV freute sich sehr und dankte uns mit viel Applaus. Später erhielten wir eine Karte, mit der sie sich nochmals herzlich bedankten.

Am 25. August war es wieder so weit, die 4. Beizlinacht in Schalchen wurde eröffnet. Im Vorfeld organisierte das OK (Franziska Camenzind und Margaritha Bühler) alles Notwendige, damit die Beizli und Stände die Besucher mit allerlei Köstlichem verwöhnen konnten. Es wurde wieder ein voller Erfolg.

Uster on ice hiess das Motto vom 14. Januar 2019. Eisstockschiessen mit anschliessendem Fondueplausch stand auf dem Programm. Nachdem wir eine Einführung ins Eisstockschiessen bekommen haben, machten wir erstmals ein paar Stockschüsse zum Aufwärmen. Anschliessend starteten wir in 2 Gruppen (rot und blau) zum eigentlichen Wettbewerb. Es war mehr oder weniger schwierig, die Stöcke so nah wie möglich an die Daube zu schiessen. Die Blauen gewannen schliesslich die Partie! Im nahen Fonduestübli wärmten wir uns dann auf und genossen das feine Fondue.

Die Apéros an den Wahl- und Abstimmungssonntagen sind beliebt und wurden gut besucht. Herzlichen Dank den treuen Helferinnen für die Einsätze. Der Erlös der Spenden ging in diesem Jahr an den Verein «Skifahren in Wildberg».

Vielen Dank den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Den Organisatorinnen der Vereinsanlässe gilt mein spezieller Dank. Euch allen, liebe Frauen, herzlichen Dank fürs Mitmachen. Nur mit eurer Unterstützung können wir den Frauenverein weiterführen und das Programm attraktiv gestalten.

Herzlich eure Präsidentin
Renata Hunziker